

## 「ふれあい・心のステーション」ありがとうございました!

9月11日(水)～12日(木)の2日間、京都市四条通りにある大丸京都店(6階イベントホール)にて「ふれあい・心のステーション～自立と社会参加を目指して～」が行われました。

京都府立の特別支援学校の生徒たちが作業学習を通して制作した製品が一同に並び販売される「ふれあい・心のステーション」ですが、今年度もたくさんの方々に御来場していただきました。生徒たちが制作した製品や、販売する姿など多くの方々に見ていただき、また、たくさんの製品をお買い上げいただき、本当にありがとうございました。



生徒自ら設営・陳列



オープニングレモンの司会は本校生徒



たくさんの御来場者



本校のカラフルな窯業製品



製品の紹介をしました。



販売の様子



喫茶の実演を行いました。



販売の様子



御来場ありがとうございました。

販売ブースの設営・陳列から生徒自身が考えながら行い、販売・梱包等を役割分担しながら、それぞれができることをしっかりとやりとげていました。

お客さまへ自ら声をかけて、製品アピールをする生徒や、気持ちを込めてお礼の言葉を述べる生徒の姿が本当に光っていました。また、「喫茶実演」ということで、お茶等の接客サービスも行いました。日頃から学習している「働く力」を十分に発揮し、多くの方々にその姿を見ていただき、自立と社会参加への大きな励みとなる大変貴重な時間を経験することができました。

御参加いただいた皆さま、関係者の皆さま、本当にありがとうございました。今後とも本校の教育に御理解・御協力よろしくお願いします。